



Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo

Pachuca de Soto, Hidalgo, 26 de noviembre de 2021

LA UNIDAD INSTITUCIONAL DE GÉNERO DEL CONGRESO DEL ESTADO, LLEVO A CABO LA CONFERENCIA, “VIOLENCIA EN EL NOVIAZGO”

Como parte de los 16 días de activismo, en el Congreso del Estado, la directora de la Unidad Institucional de Género, María del Carmen Arias Ruiz presentó la conferencia “Violencia en el Noviazgo”, impartida por Jessica Martínez Cecín, Psicóloga Psicoterapeuta, su camino la ha llevado a tener experiencia en el manejo del grupos y talleres vivenciales para el desarrollo humano.

La experta en terapia de pareja en adolescentes y adultos explicó los tipos de violencia que se ejercen en las diferentes relaciones humanas, entre ellas destacó: psicológica, económica, verbal, emocional y física, “Dijo que, “cuando se ejerce violencia en la pareja, el daño físico y emocional afecta al ser humano”.

En el Lobby del Recinto Legislativo. Jessica Martínez explicó en las relaciones de pareja, para poder detectar que hay violencia y un tipo de agresión, detallo: “Te humilla con facilidad, observas cambios de humor repentinos, te hace sentir culpable de todo, Ejerce daño físico o psicológico”.

La profesional en terapia psicológica destacó que otro tipo de violencia que existe en una relación de pareja son: “Mostrar celos, sentirse espiado, es posesivo y aislarse de las personas”.

En la conferencia estuvieron presentes Patricia Navarro Aguirre, esposa Francisco Xavier Berganza, Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, así como de trabajadores del Poder Legislativo.